

Erhebung

Halgadom

Wo falsche Sonnen die Sterne verdunkeln
Wo lautes Gleißeln den Träumen den Raum verwehrt,
wartet noch ruhend, sehnd
bleich und rein
den Kuß der kommenden Sonne begrüßend
mit der Unschuld der Erkenntnis
unberührt von schuldloser Sühne
kindgleich unbekümmert
voll greisenhaftem Wissen
das Hohe auf seine Wiedergeburt
sich aus Asche selbst gebärend
ein ehern Herz im Einklang schlagend
mit der Welten Puls
eine eherne Hand im Einklang handelnd
mit dem Wesen der Natur
aus dem Land in dem die Sonne schläft
erhebt sich einst das Alte, verjüngte Geschlecht
voll Stolz auf die Asche der Lügen blickend
die einst sein Herz vergifteten